



## Defiende diputada pintas panistas

Las pintas realizadas en paredes por el Partido Acción Nacional (PAN), se llevan a cabo con fines institucionales, no de promoción política, afirmó Liliana Guadalupe Flores Almazán, coordinadora parlamentaria blanquiazul. Celebró la reciente visita de Santiago Creel Miranda, panista y diputado presidente de la Cámara de Diputados, pues es un perfil destacado que podría llegar a la candidatura opositora presidencial del 2024.

"Bueno, en Acción Nacional no tenemos corcholatas, en Acción Nacional tenemos grandes perfiles de políticos de carrera y de políticos comprometidos con los valores y principios del partido".

<https://pulsoslp.com.mx/slp/defiende-diputada-pintas-panistas/1669447>